

# MAGAZINE

## Asep Japar dan Keluarga Ucapkan Selamat Hari raya Idul Adha 1445 H/2024

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Jun 18, 2024 - 18:09



Sekilas mengenal sosok Asep Japar.

Sukabumi – Sosok Asep Japar adalah sebagai sosok yang handal dalam pekerjaan juga ramah dalam Kehidupan Sosial, selalu memberi nilai-nilai positif pada orang-orang sekitarnya, Asep Japar dikenal kebaikannya dan kerendahan

hatinya. Tak jarang Asep Japar dimanapun berada baik saat kunjungan kerja waktu masih ASN dan saat setelah pensiun pun selalu diserbu warga masyarakat yang ingin berfoto selfi dengannya.

Warga masyarakat terutama Warga Masyarakat kabupaten Sukabumi banyak yang mengidolakan Asep Japar sebagai pemimpin masa depan Kabupaten Sukabumi.

Ini yang sering orang-orang bicarakan tentang sosok Asep Japar, Yang melekat pada sosok Asep Japar adalah kebajikannya, kerendahan hatinya, serta sifatnya yang selalu merakyat bersama masyarakat.

Selain itu Asep Japar juga sangat Kharismatik dan wibawanya sangat kuat sebagai pemimpin yang dinanti dan menginspirasi kebaikan.

Tak heran jika Asep Japar terus menguat suaranya di akar rumput, berbagai kalangan mengidolakan Asep Japar.

Warga masyarakat Kabupaten Sukabumi banyak yang mendorong Asep Japar jadi Bupati Sukabumi di Pilkada 2024 tahun ini.

Dorongan serta do'a warga masyarakat menjadi kekuatan terbesar bagi Asep Japar untuk berjuang dalam kancah politik melalui Partai Golkar.

Ada banyak harapan dan cita-cita warga masyarakat yang disandarkan kepada Asep Japar untuk kebaikan Kabupaten Sukabumi. Kebanyakan warga masyarakat meyakini Asep Japar mampu memikul amanat warga masyarakat Kabupaten Sukabumi dengan penuh tanggung jawab dan amanah.

Semasa jadi ASN dengan jabatan terakhir sebagai Kepala Dinas PU Kabupaten Sukabumi

Sebutan Babeh Asjap saat itu melekat kepada Asep Japar. Babeh ini pun (Asep Japar) selalu mengedepankan Atitud dalam bekerja dengan etos yang tinggi serta selalu berkomunikasi dengan berbagai kalangan warga masyarakat, agar dirinya bisa bekerja dengan maksimal dan penuh tanggung jawab.

Versi Mata Sosial, kegiatan Asep Japar dalam Sosial Kemasyarakatan.

Sudah bukan rahasia lagi jika Asep Japar adalah sosok penyayang anak-anak yatim piatu dan jompo serta kaum duafa.

Hal tersebut bisa dilihat dalam berbagai kegiatannya selalu ada santunan anak yatim piatu dan jompo serta kaum duafa, bagi diri Asep Japar memuliakan anak yatim piatu dan jompo serta kaum duafa adalah salah satu komitmen jiwanya dalam mengenal Tuhanya.

Etika, Estetika, dan Kreadibilitas selalu jadi nomor wahid dalam sosialnya baik di lingkungan kerja maupun di luar jam kerja.

Namun dibalik itu, kalau urusan pekerjaan tegas dan profesional banget deh, itulah sosok Babeh versi kami.

Mau tahu lebih dalam tentang Asep Japar, silahkan sercing di Google  
hehe...track recordnya.